

## ASAMBLEA DE RISARALDA

03/11/2016

### **Asamblea eligió nueva mesa directiva y secretario para 2017**

Los diputados de la Asamblea de Risaralda eligieron su mesa directiva para 2017, la presidencia quedó a cargo del diputado Julián Chica Londoño y las vicepresidencias a cargo de los diputados Paola Nieto y Juan Carlos Valencia, respectivamente.

Para la segunda vicepresidencia fueron postulados los corporados Geovanny Londoño y Durgues Espinosa, quienes corresponden a los partidos minoritarios, pero ninguno aceptó, lo que abrió paso a la postulación del diputado Valencia.

Como secretario general en 2017, quedó el abogado Óscar Fabian Valencia Ciro, quien por tres meses se desempeñó en ese cargo y renunció para abrirle paso el abogado Eugenio de Jesús Posso, quien había instaurado un proceso para regresar a su cargo.

“Mi prioridad es acompañar la mesa directiva dando toda la asesoría desde la parte jurídica, no solo a ellos, a toda la Asamblea en general y desde todo el punto de vista. Otro apoyo importante es dar a conocer la Asamblea a la comunidad, como se ha venido haciendo este año”, dijo el nuevo secretario 2017, Valencia Ciro.

Por su parte, el presidente electo manifestó su deseo de seguir trabajando de la mano de todos los diputados, “aspiramos trabajar en equipo, queremos seguir trabajando en los temas sociales que nos han caracterizado como es el adulto mayor y de juventudes y acción comunal. Me siento muy honrado de ser el presidente de los 50 años del departamento, para mí es un orgullo”, comentó.

Mientras que la diputada Paola Nieto manifestó su gratitud y compromiso, “queremos que la mujer se sienta resaltada dentro de la mesa directiva, que sienta que tenemos voz y voto, nuestro país es un país en construcción donde las mujeres vamos a jugar papeles muy importantes pero hay que perseverar e insistir. Esto lo hacemos con mucho amor, nos gusta la política pero de calidad, es un voto de confianza que da nuestro bloque y lo agradecemos”.

Juan Carlos Valencia, el segundo vicepresidente, manifestó su sorpresa, pero además agrado por su próximo rol, “no seré inferior al compromiso, no lo buscaba, pero asumo este nuevo reto con total responsabilidad”, dijo.

### **Presentó dos nuevos proyectos de Ordenanza**

Hoy en plenaria el presidente de la Asamblea Departamental, Alexander García Morales, presentó dos nuevos proyectos de Ordenanza, uno que tiene que ver con un reconocimiento para quienes trabajen por el medio ambiente y el otro para darles una oportunidad de empleo a los jóvenes recién graduados.

“El objetivo del proyecto sobre el trabajo es generar espacios en los cuales la exigencia de la experiencia profesional no sea un obstáculo para el acceso al empleo de los profesionales recién graduados dentro de las diferentes áreas del conocimiento, la acción que tendríamos

para esto sería la supresión del requisito de experiencia para el acceso al cargo de profesional grado 1 y/o similares, dentro de las diferentes modalidades de contratación para las áreas administrativas de la Gobernación de Risaralda, en las cuales dentro de su objeto, no cuenten con un grado de dirección o responsabilidad similar”, explicó el presidente.

Así mismo manifestó sobre el proyecto que tiene que ver con la condecoración, “esta iniciativa tiene como ánimo fomentar en los ciudadanos, los valores ecológicos y protección a la biodiversidad y al medio ambiente y dignificar y exaltar la labor ambientalista, por eso se le da el nombre de Condecoración Ambiental Ave Bangsia del Tatamá”, comentó.

Ambos proyectos fueron aprobados en primer debate.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

